Tiene la palabra el señor Edil Efraín Soto.

 Falta de fiscalización con respecto al tránsito en nuestro departamento

**EDIL EFRAÍN SOTO**. Muchas gracias, señor Presidente.

Voy a hacer referencia a un tema recurrente en este ámbito; me refiero a la circulación de vehículos de carga pesada dentro de las ciudades y localidades de nuestro departamento.

No pude acercar para proyectar unas imágenes que tomé con mi celular de unos camiones con zorra, cargados, circulando por la avenida Oribe, pertenecientes a empresas radicadas en San José de Mayo, muy reconocidas, que hacen caso omiso normativa vigente, la pero compromiso también al que asumieron como tales.

En este sentido, el Ejecutivo Departamental sigue fallando en el control de esos vehículos o hace la vista gorda a la hora de fiscalizar algunas cosas que rompen los ojos de los ciudadanos y de las ciudadanas que transitamos por el departamento.

A veces podemos ser multados si no encontramos quién nos dé el tickets o se nos vence la hora en las zonas con estacionamiento tarifado, pero sí se permite que se circule sin casco, sin chapa matrícula y sin luces.

El problema del tránsito en el departamento de San José es serio, y se va «emparchando» en función de lo que va saliendo en la prensa. Que me disculpe el Director General de Tránsito, Marcos Reyes, pero considero que en eso ha fallado desde que está al frente de la Dirección.

Sinceramente, no hay mucho más para decir porque todos conocemos la realidad del departamento.

**SEÑOR PRESIDENTE**. Disculpe, señor edil.

Le solicito a los demás señores ediles que hagan silencio, porque no se escucha lo que está expresando el señor Edil Efraín Soto.

Continúe, señor edil.

**EDIL EFRAÍN SOTO.** Gracias, señor Presidente.

El problema del tránsito en el departamento de San losé complicado como en el resto del país, pero considero que desde el Ejecutivo Departamental se debería ser más transparente -me refiero a la Dirección General de Tránsito, no a quienes cumplen la labor de v contratar fiscalizar más a inspectores o buscar alguna otra permita solución que fiscalizar correctamente.

Solicito que la versión

taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Tránsito de la Comuna, a la Comisión de Asuntos Internos de la Corporación y a la prensa.

 Falta de rampa de accesibilidad y de luminarias en el cruce peatonal que va desde 25 de Mayo y la Terminal de Ómnibus de San José de Mayo

En otro orden de cosas, señor Presidente, quiero felicitar al Director General de Tránsito —luego de que el Frente Amplio reclamara varias veces por el mal estado en que se encontraba— por el buen trabajo que realizó en la puesta de iluminación en la Terminal de Ómnibus, pero se le olvidó de un detalle muy importante, que es iluminar el cruce peatonal que va desde la calle 25 de Mayo hasta la Terminal.

Es un cruce que tiene escalones y es muy utilizado por personas con dificultades para caminar, por eso considero que debería contar con una rampa de accesibilidad y con buena iluminación.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Tránsito y a la Dirección General de Paseos Públicos y Alumbrado Público de la Comuna, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

Muchas gracias, señor Presidente.

**SEÑOR PRESIDENTE**. Secretaría dará los trámites que usted ha solicitado, señor edil.